

Weihnachts-Spendenaktion 2016

Unter dem Motto „Spenden statt Weihnachtskarten“ haben unsere Mitarbeiter den Spendenempfänger 2016 festgelegt.*

Unser Förderprojekt für 2016:

McDonald's Kinderhilfe Stiftung

Die McDonald's Kinderhilfe setzt sich seit 1987 für die Gesundheit und das Wohlergehen schwer kranker Kinder in Deutschland ein. Die Stiftung betreibt bundesweit 22 Ronald McDonald Häuser in der Nähe von Kinderkliniken als Zuhause auf Zeit für Familien schwer kranker Kinder. In 6 Ronald McDonald Oasen können sich Familien direkt in der Klinik zurückziehen und geborgen fühlen. Darüber hinaus fördert die McDonald's Kinderhilfe Projekte, die sich dem Wohlergehen von Kindern widmen.

* Hierfür werden jährlich vier unserer Mitarbeiter per Losverfahren in ein Spendenkomitee berufen. Dieses nominiert selbstständig und eigenverantwortlich ein oder mehrere Bedürftige.